

L'OCLAE organise à La Havane la célébration de ses 50 ans



La Havane, 11 juillet, (RHC).- Des leaders d'organisations étudiantes de la région se sont donné rendez-vous à La Havane, du 11 au 13 août, pour fêter les 50 ans de l'OCLAE, l'Organisation Continentale Latino-américaine et Caribéenne des Étudiants.

Heidy Villuendas, présidente de l'OCLAE, a déclaré que la rencontre latino-américaine et caribéenne des Étudiants anti-impérialistes, une des activités organisées le mois prochain, confirmera les buts et les principes d'unité et de solidarité dans la lutte contre l'impérialisme et les oligarchies. Elle a également signalé que les membres de l'OCLAE sont décidés à lutter pour une éducation gratuite de qualité et pour une Amérique Latine et pour un monde meilleur.

«Fêter ici revient à rendre hommage à Cuba pour son exemple, pour ses efforts et pour ses contributions» a relevé la présidente de l'OCLAE.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99606-loclae-organise-a-la-havane-la-celebration-de-ses-50-ans>



Radio Habana Cuba